

PAMPLONA: UN NUEVO ASESINATO DE LA POLICIA

A pocas semanas del asesinato de dos jóvenes por la Guardia Civil en un control de carretera en el país vasco, un trabajador German Rodriguez ha caído también asesinado por las balas de la policía, después de que ésta desalojara con balas de goma, botes de humo, golpes y tiros la plaza de toros de Pamplona, en la más bárbara, brutal y terrorista acción policial que jamás hayamos conocido desde el franquismo.

El motivo, la exhibición de una pancarta exigiendo la puesta en libertad de los últimos detenidos y de todos los luchadores vascos que aún siguen encarcelados.

Y es que el sólo hecho de pedir amnistia sigue siendo motivo para que estos asesinos del pueblo apaleen con saña a miles de hombres, mujeres, ancianos y niños pacíficos e indefensos, provocando más de un centenar de heridos y un nuevo muerto que viene a sumarse a la ya larga lista de crímenes cometidos en Euskadi por los cuerpos represivos bajo el mandato del no menos criminal Martin Villa.

A sólo unos días de la entrada en vigor de la Ley Antiterrorista, decretada por el Gobierno con el "consenso" y los aplausos de las actuales cortes y partidos parlamentarios, empieza a quedar al descubierto su verdadero contenido como armas en manos del gran capital para aterrorizar y reprimir hasta el asesinato al conjunto del pueblo y sus organizaciones de masas y revolucionarias, conscientes de que sólo con la represión y el crimen pueden intentar frenar la ofensiva obrera y popular por la mejora de sus condiciones de vida y trabajo frente a la crisis capitalista y su plan de que seamos los trabajadores los que carguemos con ella, frente a la farsa de autonomias que nos estan imponiendo para negarnos nuestros derechos regionales y nacionales, frente al continuo recorte de libertades y derechos democráticos.

Esta situación de terror para el pueblo, y de "paz ciudadana" para el Gobierno Suarez y sus Cortes, es el tipo de democrácia al servicio exclusivo de

los intereses capitalistas que se intenta consolidar con la Monarquía y su Constitución, con la colaboración abierta del P.C.E y P.S.O.E que se han subordinado plenamente a los intereses del gran capital y su Gobierno.

Por ello los comunistas de la O.C.E (Bandera Roja) llamamos a todos los trabajadores y al pueblo de Sevilla a realizar todo tipo de acciones de lucha solidaria con el pueblo vasco, para frenar la ofensiva terrorista del Gobierno - Suarez y volverla en su contra, uniendo esta lucha a la apertura de un amplio debate en todas las fabricas, tajos y barrios sobre el contenido y los fines del actual proyecto de Constitución que pretende institucionalizar la opresión y explotación capitalista y lanzar una ofensiva en su contra, para rechazarla frontalmente en el proximo Referendum y hundir los planes del gran capital, su Gobierno y su Monarquía, avanzando en la conquista de la República y con ella de una verdadera Constitución democrática y la liquidación de todos los cuerpos e instituciones heredados de la Dictadura.

- DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRESIVOS!!
- DIMISION DE MARTIN VILLA Y DEL GOBIERNO SUAREZ!!
- RECHACEMOS LA CONSTITUCION MONARQUICA!!
- POR LA REPUBLICA Y EL SOCIALISMO!!

ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA

Sevilla, 10-7-78

(BANDERA ROJA)

